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楽しかったね
「なかよし祭」

５・６年生が企画、運営しました５・６年生が企画、運営しました
２月６日（火）の２、３時間目、児童会に

よる「なかよし祭」が行われました。２学期
末から延期になっていた行事です。各委員会
ごとに考えたゲームやクイズに挑戦しました。
結果は、１位22班、２位10班と29班、11
班、3位7班でした。「みんなでつくろう規律と
笑顔」にぴったりの笑顔あふれる時間となりま
した。準備や当日の運営、後片付けまでがんば
った高学年の先輩たちの思いは、伝統となり引
き継がれていくことでしょう。

★各委員会の考えたゲームやクイズ★

６年生１泊２日 快晴の田沢で冬のスポーツを満喫！

スキー教室
スキー班とスノーボード班に分かれ

冬のスポーツを楽しみました。用具や
ウエア等は全部レンタルで、温泉、バ
イキングなどの食事付き。豪華な２日
間でした。今回は保護者の方も数名い
らしてくださいました。ありがとうご
ざいました。快晴の田沢湖は最高で、
卒業前の思い出となりました。

能代市健康づくりキャッチコピー
～６年 塚本○○さんの作品が入賞しました～
能代市健康づくり課主催で、市内の６年生に募集した「健康づくりキ

ャッチコピー。」応募総数約200点の中から、１０作品が選出されまし
た。その中で、塚本○○さんの作品（左のシール）が、能代市内の事業
所や公共施設に掲示されます。「朝食で 脳も体も スイッチオン」とい
うキャッチフレーズを生活習慣の改善に生かしてほしいです。
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ＪＡ白神女性部の皆様より
手作り雑巾、プルタブ、
ペットボトルキャップの

寄贈がありました！
2／16（金）に、ＪＡ白神女性部の代表

佐藤○○さんと簾内○○○さんより手作り
雑巾190枚とペットボトルキャップ、プル
タブをいただきました。保健委員会の6年
石岡○○さんと佐藤○○さんが代表で受け
取りました。雑巾は、女性部の皆様80名が
集まり一枚一枚手縫いで製作して下さった
ものです。大切に使わせていただきます。

二ツ井小学校スクールバンド部 親の会の皆様より寄贈

スクールバンド部は今年度で活動を終了し地域移行への
準備に入っています。長年にわたりスクールバンド部の活
動を支えてくださった親の会の皆様より、学校の教育活動
に生かしてほしいと、楽器などをいただきました。大切に
使わせていただきます。本当にありがとうございました。

第16期生 同窓会に入会しました！
～同窓会と更生保護女性の会より卒業記念品贈呈～
２月２０日（火）二ツ井小学校同窓会入会式がありました。菊池○○同窓会長さんと照井○○

更生保護女性の会会長さんのお話を真剣に聞く６年生の姿は、もう中学生の風格がありました。
卒業式まであと１０日。一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

ありがとうございました！

スクールバンド部最後の6年生10名

菊池同窓会長さんよりきみまち阪
ポストカードと記念品をいただく。
代表：成田○○さん 工藤○○さん
＊シャープペンシル付４色ボー
ルペンをいただきました。

照井更生保護女性の会会長よ
り記念品をいただく。

代表：山谷○○さん
＊手作りティッシュケースを
いただきました。

児童代表の言葉
代表：安東○○さん

＊「ふるさとを大切に母校を
応援していきたいと思い
ます。」と堂々と発表。


